
1(9番)
　坂口　勝彦

1 (1) 「出産・子育て応援交付金事業」について、本市の見解は。

(2) 今後の具体策は、どのように考えているか。

(3) 更なる周知の徹底が必要と考えるが、本市の見解は。

2(1番)
　西村　和子

1 (1) 本市の人口減少が始まる時期はいつごろと推測されているのか。

(2) 人口減少によりどのような課題が発生すると推測され、その対策をど
のように考えられているのか。

(3) 地球温暖化による本市への影響をどのように推測され、対策をどのよ
うに考えているのか。

(4) 市制施行５０年を迎えどのような市の姿を目指すのか。

(1) 行事見直し等による児童生徒への影響と対応、給食時の会話やマスク
対応の進め方はどのようなものか。

1 太陽光発電施設規制
の条例について

(1) 太陽光発電事業の実施に伴い、自然災害や景観の影響、住民トラブル
等が懸念される。本市の見解と対応は。

(2) 災害の防止、生活環境の保全、発電設備の安全性の確保を図るため、
条例を制定するべきと考えるが、見解は。

2 「ふくおか・まごこ
ろ駐車場」制度につ
いて

(1) 市民の利便性向上のため、利用証交付の申請窓口を市庁舎内に設置す
るべきと考えるが、本市の見解は。

3 日本たばこ産業（Ｊ
Ｔ）九州工場の跡地
について

(1) 跡地の活用は、雇用や税収等に大きな影響を与える。現時点で、本市
が把握している状況は。

4 (1) 跡地の活用は、市民にとって関心があり、最適な活用方法を検討され
ていると考えるが、今後の方針は。

(2) 具体的な計画立案に際し、市民や有識者の方々の御意見も伺うことが
重要だと考えるが、本市の見解は。

4(6番)
　八　一男

1 (1) 国の指定を受け、１１年経過しても、保存活用計画が策定できてない
理由を伺う。

(2) 保存活用計画はいつ策定し、委員会等はいつ頃から開催されるのか伺
う。

2 スポーツ施設の更な
る充実について

(1) グラウンドを有効利用するために御笠グラウンドにナイター設備を新
設してはどうか。

(2) 筑紫野中、筑山中はナイター料金が他自治体と比べて割高、青少年育
成の観点から小中学生は無料にしては。

(3) 諸田グラウンドは太陽の遮蔽物がなく熱中症リスクが高いが対策等を
考えるべきではないか。

(4) 諸田グラウンドは、トイレが不足状態と考えるが、増設すべきではな
いか。

(5) ソフトボールのリーグ戦など他町の施設を利用しないと運営できない
状況にある。グラウンドを新設すべきでは。

(1) 御笠自治会バスの無乗車区間のオンデマンド試験運行を導入すべきと
考えるが。

(2) 免許証を返納し自治会バスを利用する７５歳以上の方を無料にする考
えは。

(3) データ分析によりコミュニティバス等のダイヤ、区間、車両等の見直
しを検討してはどうか。

(4) 他自治体はＥＶ車による自動運転システム導入を積極的に推進してい
るが本市の考え方は。

5(17番)
　宮﨑　吉弘

(1) 年金生活の高齢者にとって２回目以降の接種費用全額は負担が大きい
と考えるが、市の見解は。

(2) 高齢者の２回目肺炎球菌ワクチン接種に費用助成が必要と考えるが、
市の見解は。

6(11番)
　波多江　祐介

1 食品ロスの取り組み
について

(1) 光熱費や食材の物価高騰の影響を受ける今、３０１０運動により環境
や経済面の負担を減らせる。市の見解は。

(2) 令和４年度に開始した「福岡県食品ロス削減推進計画」と本市の取り
組みはどのように関連しているのか。

「出産・子育て応援
交付金事業」の活用
について
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2 新型コロナウイルス
感染症対策による児
童生徒への影響と対
策について

市制施行５０年の節
目を迎えての、将来
への展望と課題につ
いて

3(3番)
　前田　倫宏

旧市役所跡地および
旧職員駐車場の跡地
について

阿志岐山城跡整備に
よる保存活用推進に
ついて

3 地域公共交通の見直
しについて

1 高齢者による肺炎球
菌ワクチン接種につ
いて
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7(2番)
　段下　季一郎

1 未就園児（無園児）
に対する支援につい
て

(1) 未就園児のいる世帯に対して、幼稚園・保育園利用の促進をすべきと
考えるが市の見解は。

2 小児がん術後の子ど
もへのワクチン接種
について

(1) 造血細胞移植後定期予防接種ワクチン再接種費用補助金で術後の子ど
もを支援すべきと考えるが市の見解は。

8(18番)
　田中　允

1 (1) 自校方式モデル校をつくってはどうか

2 地域通貨等について (1) ペイペイ支払いによってプレミアムポイントを受けられるが、市独自
のキャッシュレス決済方法はないのか

3 (1) 武道場の建設について

(2) 総合グラウンドの建設について

学校給食の自校方式
について

（仮称）筑紫野武道
場等スポーツ施設の
建設について
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